



MALAKTION

FÜR KINDER

Viele Kinder müssen in diesen Tagen ihre Zeit mit den Eltern und Geschwistern zuhause verbringen. Nur mit Familienmitgliedern können Spaziergänge unternommen werden.

Wir laden alle Kinder dazu ein, ein tolles Bild von einem

Regenbogen

zu malen und es sichtbar ins Fenster zu hängen. Andere Kinder können diese beim Spazierengehen suchen und zählen und wissen, dass dort auch Kinder wohnen, die an der Aktion teilgenommen haben.

Malen wir einen Regenbogen gegen Corona.

Gerne dürft ihr die Bilder auch fotografieren und einschicken, damit Sie auf die Homepage unserer Kirchengemeinde erscheinen.

Schickt die Bilder bitte an folgende E-Mail-Adresse:

herzensanker.kueste@gmail.com

oder gerne auch über WhatsApp (Mobil. 0162 5602120)

Jede Woche erscheint ein neues Motiv zum malen! So entsteht eine tolle Bildergalerie an eurem Fenster und auf unserer Homepage!